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StuRaMed Protokoll – 01.02.16 

Anwesende: Konrad Didt, Margarethe Grupp, Sonja Neuser, Jana Schuchardt, Frederik von Daak, 

Nicole Schreyer, Chris Wichmann, Phillip Rhode , Deborah Betzmann, Maxi Bergner, 

Juliana Hammer, Alina Müller, Robert Imhof, Sarah Bußler, Maximilian Lehmann, 

Colin Kip, Dominik Bastian, Stefanie Sicker, Tim Vogel, Tim Wenzel, Tobias Schöbel, 

Sanja Vorwig, Elisabeth Henkel, Christine Schubert, Theresa Buzek, Birte 

Gäste:  

Redeleitung: Jana Schuchardt 

Protokoll: Frederik von Daak 
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TOP 0:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 08/13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Protokolle 
Da Frederik das Protokoll vom 25.01.16 erst gestern hochgeladen hat, verschieben wir die 

Abstimmung auf die nächste Woche.  

TOP 1:  Sprechstunde 
Konrad bittet darum, dass das Büro sauberer hinterlassen wird und wünscht sich, dass sich in Zukunft 

mehr an den Sprechstunden Beteilige (2 pro Sprechstunde). Konrad übernimmt dennoch noch 

Montag und Chris Etzold die Mittwochsprechstunde. 

TOP 2:  Kommissionen 

Plenum 
Morgen ist das nächste StuRa Plenum. 

Berufungskommissionen W3 Kardiologie (UKL) und Stiftungsprofessur 

Kardiologie (Herzzentrum) 
Die Berufungskommissionen W3 Kardiologie (UKL) und Stiftungsprofessur Kardiologie (Herzzentrum) 

werden zusammengelegt, daher müssen wir sie neu abstimmen. Zur Wahl stehen Max, Sonja, Sarah 

und Juliane. Die Wahl erfolgt geheim, da sich vier Kandidaten auf zwei Plätze bewerben. Jana und 

Tim führen die Wahl durch.  

Abstimmung: Sarah und Sonja sind gewählt. (Max 3, Sarah 6, Sonja 5, Juliana 4) 
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Forschungskommission 
Konrad stellt den TOP Forschungskommission vor. Die letzte Sitzung war heute (01.02.16).  

Fakultätsrat 
Nicole berichtet vom letzten Fakultätsrat bei dem u.a. über die Einrichtung eines 
hochschuldidaktischen Zentrums abgestimmt wurde. Der betreffende Antrag ging vorher auch durch 
die Studienkommission.  Sarah meint, dass auf Dauer hochschuldidaktische Forschungen betrieben 
werden. Dazu sollen auch die MMEler eingebunden werden. Leider wurde auch in der betroffenen 
Kommission nie dazu wirklich . Wir wollen uns dafür einsetzen, dass die Stelle im 
hochschuldidaktischen Zentrum sich essentiell um die Weiterentwicklung der Lehre kümmert und 
klare Aufgaben bereits im Vorfeld definieren, damit nicht nur administrative des Referat Lehre 
abgenommen werden. Schließlich bedeutet der Name auch für die Fakultät eine positive 
Außenwahrnehmung. Das Ganze soll an die AG Hochschuldidaktisches Zentrum zurückgegeben 
werden. 

TOP 3:  Finanzen 

Medisport 
Hannes Voigtländer hat uns per E-Mail einen Finanzantrag über 20,00 € für Druckkosten gestellt. 

Abstimmung: 5/0/4 → angenommen 

Finanzantragerweiterungsantrag von Jana für Präpbestecke und Kittel: Erweiterung von 2000 Euro 

auf 4000 Euro, der teilweise refinanziert wird:   

Abstimmung: 6/1/0 --> angenommen  

TOP 4:  Danksagung an Tim V.  
Tim V. hört bei uns auf. Daher bedanken wir uns bei ihm für seine langjährige, vielfältige und 

engagierte Arbeit und wünschen ihm alles Gute.  

TOP 5:  Wahlen Infos 
Vom 31.05-01.06.16 werden die FSR- und Universitätswahlen stattfinden. Jana wird nachfragen, ob  

wir wieder zur gleichen Zeit den Fakultätsrat wählen.  

TOP 6:  Nachwuchs Redeleitung 
Die Redeleitung sucht Nachwuchs. Letzte Woche hatten sich Robert, Chris und Philipp gemeldet. Da 

aber beim letzten Mal nur wenige da waren, sprechen wir es dieses Mal erneut an. Dieses Mal 

melden sich zusätzlich noch Max, Alina und Steffi.  

TOP 7:   
Morgen und übermorgen sollen die Umfragebögen für die Stundenplan-Befragung bei der POL-2-

Klausur des 7. Semesters und der Psychiatrie-Klausur des 9. Semesters ausgeteilt werden. Dazu 
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werden noch Helfer benötigt. Die Helfer sollen 30min vorher da sein und nach der Klausur die Zettel 

wieder einsammeln.  

TOP 8:  Rückmeldung an die Sprecher 
Ansonsten möchten Nicole und Tim W. ein Feedback von uns. Frederik schlägt vor, die Aufgaben der 

Sprecher in die Geschäftsordnung aufzunehmen. Konrad sieht das eher kritisch. Er sieht die Rolle des 

Sprechers als Repräsentant nach außen und  die des stellv. Sprechers als Repräsentant nach innen.  

Tobias wünscht sich von Tim W., dass er sich mehr in Diskussionen und Streitigkeiten einbringt. 

Insgesamt sind aber alle sehr zufrieden mit ihrer Arbeit.  

Theresa merkt an, dass sie es schön fände, wenn die Sprecher in Zukunft mehr einen Überblick über 

die Ziele und anstehenden Themen im Jahr behielten. Sie sieht dabei die Rolle der Sprecher jedoch 

mehr als „Gleiche unter Gleichen“. 

TOP 9:  Medisport 
Bei der Facebook-Veranstaltung zum Medi-Bootcamp wurde ein Betrag von 5€ für die Teilnahme an 

einer Trainingseinheit mit anschließendem Training im No-Limit beworben. Allerdings hat der 

StuRaMed Hannes bereits 120€ für die Platzmiete zur Verfügung gestellt. In Zukunft werden wir 

mehr Wert auf eine ausreichende Kommunikation legen, um sicherzustellen, dass wir besser über die 

Aktionen informiert sind, da wir auch als Veranstalter genannt werden.  

Sanja schlägt vor, sich mit ihm Anfang des nächsten Semesters zu treffen. Frederik fordert, dass er in 

regelmäßigen Abständen uns Berichte vorlegt.  

Er soll in der ersten Semesterwoche eingeladen werden.  

 

TOP 11:  PJ-Tag 2.0 
Colin stellte letzte Woche einen groben Abriss zum Medizinstudium 2020 vor.  

Nach den Semesterferien soll es einen Aktionstag geben, um gegen Teilaspekte des Planes zu 

protestieren. Der Tag ist für den 12. Oder 19.4. geplant. Deshalb sollten wir uns frühzeitig Gedanken 

machen, welche Aktionen man für diesen Tag planen könnte. Dies sollte noch in den Ferien 

passieren. Nicole, Chris W., Konrad und Christine bekunden ihr Interesse. Philipp ist der Leipziger PJ-

Tag-Ansprechpartner gegenüber dem PJ-Projekt der bvmd. 

TOP 12:  Kollektiv-Festival 
Das Kollektiv-Festival wird vom 19.-25.05.2016 stattfinden.  

Zusammenfassung Kollektiv-Festival 

Uns erscheint der Zeitraum des Festivals problematisch, um uns einzubringen, da am 18.05. schon 
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unser Sommerfest stattfindet und viel Planungsenergie darin investiert werden wird.  

Meinungsbild: Wir beteiligen uns am Kollektiv-Festival. 

MH / 1 

Ideen: 

- Bvmd Austauschgruppe anfragen 

- Hörsaalkino 

- BuKo-Helfer akquirieren 

- Lokalgruppe NSP (Frederik fragt Lisa) 

- ProMeTa Gruppe fragen 

- Medinetz/Johanniter etc. für Vortrag Anfragen zu Medizinischer Flüchtlingshilfe 

- Projektgruppen untereinander besser vernetzen  

Wer beteiligt sich an der Organisation? Frederik, Robert, 

TOP 13:  NKLM Beauftragte 
Es werden insgesamt vier NKLM-Beauftragte gesucht (Zwei Lehrende, zwei Studierende). Diese sollen 

die Umsetzung des NKLM coachen.  

Interesse mitzuarbeiten haben: Robert; Freddy, Christine, Philipp 

TOP 14:  Partys 
Neue Sturamedparty - Vorschlag von Philipp mit Aquaclub zusammenarbeiten, gerne 

Semesterauftaktspartys.  

P. fragt um Hilfe bzw ob sich jemand mit beteiligen würde.  

Vorschlag es mit in die Feriensitzung zu bringen, da heute schon etwas spät und viele bereits fehlen.  

 

P. würde aber gerne noch vor den Ferien ins Gespräch mit dem AquaClub kommen.  

Vorschlag auch andere SocialEvents wie VoKüs oder mit im Kopf behalten! 

Problematik Aquaclub (Meggies Einschätzung): AquaClub hat einen schlechten Ruf, Zusatz von Tim 

V.: Verkauft immer kommerzielle Partys als Studentenpartys 

 

Meinungsbild: Wer ist für den Aquaclub?  

(0/Mehrheit)  abgelehnt 

Wird für die Feriensitzung auf die TO gesetzt  
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TOP 15:  SEG-Med 
 

Noch keine Antwort der SEG-Med auf die E-Mail von Jana, dementsprechend nur Preis von den 

Kitteln bekannt, diese sind scheinbar 19 Euro teuer.  19 Euro wären zu teuer, da man nicht die Hälfte 

subventionieren kann.  

Generell die Frage ob wir Präpbestecke bestellen und wenn ja, wer dies macht, da Jana keine 

Kapazitäten hat. Zudem müsste der Finanzantrag erweitert werden.  

Einwurf von Robert: Es wurde am FSR-We gesagt, dass es auch Laborkittel für 13 Euro gab.  

Einwurf Meggie:  Es sollte eine billigere Alternative zu Lehmanns geben und der StuRaMed sollte sich 

damit auch präsentieren.  

Krumpholz  kommt nicht mehr in Frage.  

Jana würde gerne die Bestellung und Koordination von Kittelbestellung und Präpbestecken aus dem 

Finanzerbereich  entfernen. Studi-Bedarf.de wird von Jana mit ins Spiel gebracht, da dort für 14 Euro 

Kittel erhältlich sind.  

Hauptproblem bei der Suche auch die Frage sind die Größenangaben auch korrekt.  

Tim übernimmt die Verantwortung für die Kittelbesorgung etc. 

Frage von Jana ob es 120 Kittel bleiben sollen wie im letzten Jahr? 

Nicole antwortet mit Ja.  

Es sollen 100 Präpbestecke bestellt werden. 

 

TOP 16:  Website 
Meggie: Tabelle Website im Google Drive von einem alten FSR-WE dort stehen viele Aufgaben mit 

Verantwortlichen gelistet. Davon nur 2 erfüllt.  

Sollte in die Feriensitzung getragen werden und die Tabelle wird nochmal rumgeschickt (Meggie) und 

Leute die nicht mehr dort im Sturamed werden rausgelöscht (Meggie) 

TOP 17:  Unbeantwortete Mails 
Beauftragte  für Studierende mit chronischen Krankheiten. Da der Stura noch niemand hat, würden 

wir jetzt Frau Michel fragen und bei positiver Rückmeldung vorschlagen. 

Problematik: Wir wissen selbst nicht, was in dem Aufgabenbereich beinhaltet ist.  

Theresa schreibt Frau Michel an! 
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TOP 18:  Sonstiges 
 1) Für den Filmmarathon eintragen! 

2) Bericht Theresa zum Vortrag Ärzte ohne Grenzen: lief gut. Der Hörsaal war abgeschlossen.  

Vorschlag: Teaching für Hörsaalbedienung noch unsicher wie dies aussehen könnte.  

3)Meggie:  

 a)Leitfaden für Evaluation rumgeschickt -- Bitte noch Feedback geben 

 b)An Tim, es wäre schön wenn du die E-Mail zu Details Zwecks Cloud etc. nochmal 

rumschickst 

4) Nicole 

 a) Tabelle für Feriensitzung, bitte TOPs ergänzen bzw. eintragen wenn die Sitzung bei 

jemanden privat stattfinden können.  

 b) Allgemeiner Aufruf zur Sauberkeit ;)  

5) Jana  

 a) Bitte Farbmarkierung für TOPs-Einreichung (grün/gelb/rot) wieder einhalten.  

 b) An Rederegeln halten! 

 

Die Sitzung schließt um 23:06 Uhr. 


